

Cuba destaca en Bolivia papel de la mujer rural para el desarrollo



La Paz, 7 dic (RHC-PL) La secretaria general de la Federación de Mujeres Cubanas (FMC), Teresa Amarelle, destacó el papel de las féminas en el desarrollo rural, durante la IV Reunión del Grupo de Trabajo de la Celac, que concluyó, este jueves, en Bolivia.

El encuentro de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) inició ayer en la ciudad de Santa Cruz, con el objetivo de buscar el compromiso de los países de la región con el desarrollo sostenible y la igualdad de género.

Al respecto, la representante cubana resaltó que el progreso de los pueblos no puede prescindir de las mujeres rurales, pues juegan un importante rol en la economía, ya sea como productoras de alimentos, cuidadoras de ganado u otras funciones.

'Es fundamental su presencia en actividades agrícolas y no agrícolas, así como su contribución a la mantención familiar', apuntó Amarelle.

Por otro lado, señaló que en la isla caribeña no existe dentro del marco jurídico-legal ningún tipo de discriminación por concepto de género, el cual impida a las mujeres rurales empoderarse en condiciones de igualdad de derechos y oportunidades.

La secretaria de FMC aseguró que entre los principales logros de la Revolución cubana está la implementación de la Estrategia de Género en el Ministerio de la Agricultura (2016-2020) y en la Asociación de Agricultores Pequeños (2005), que han favorecido cambios culturales y avanzar en la autonomía de las mujeres.

'Con estas iniciativas hemos logrado la incorporación de miles de mujeres a la producción y a la aplicación de la técnica y la investigación científica', explicó.

La dirigente cubana moderó el panel 'El aporte transformador de las mujeres rurales en la seguridad alimentaria y nutricional de la región Celac: retos y oportunidades de cara a los Objetivos de Desarrollo Sostenible'.

En la IV Reunión del Grupo de Trabajo de la Celac también participaron otros representantes de la isla como el embajador cubano en Bolivia, Benigno Pérez, y la miembro del Secretariado Nacional de la FMC Yanira Kuper Herrera.

La delegación cubana también participó en el proceso de revisión y negociación del proyecto de la Declaración de Compromisos de esta IV reunión, que se adoptó en esta jornada.

Esta cita de la Celac abordó temas como la vida de los pueblos indígenas, los procesos de organización social, los desafíos globales para erradicar el hambre y la pobreza, el acceso al agua potable y la producción sustentable.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/149723-cuba-destaca-en-bolivia-papel-de-la-mujer-rural-para-el-desarrollo>



Radio Habana Cuba